



Harry Potter Il met de la magie dans ta vie

Balais volants, potions, animaux fantastiques... La magie d'Harry Potter est au cœur d'une grande expo qui vient d'ouvrir ses portes à Paris. Mais sais-tu que cette magie a aussi conquis la vie réelle : celle des Moldus, les non-sorciers ?
1jour1actu t'en donne 3 exemples.



Cette exposition, qui fait le tour du monde, est à Paris pour plusieurs mois. Son originalité : tout est fait pour te donner l'impression d'être à Poudlard.

Quidditch : entre dans le jeu



Dans *Harry Potter à l'école des sorciers*, Harry joue pour la première fois au quidditch à Poudlard. Il fait gagner la partie à son équipe en attrapant le vif d'or.



Dans l'exposition, tu peux tester ton habileté en envoyant le souaffle (le ballon) dans les anneaux. Pas si facile !



Chez les Moldus

Pour inventer le quidditch, l'autrice J. K. Rowling s'est **s'inspirée de 3 sports** : le rugby, le handball et le dodgeball, une sorte de ballon prisonnier. Désormais, **tu peux pratiquer une version moldue du quidditch en club**. Tu peux aussi assister à plusieurs tournois : la Coupe d'Europe, fin avril, à Golbey, dans l'est de la France, la Coupe de France, à Lyon, en juin, et la Coupe de France junior, près de Metz, mi-juin.

Carte du Maraudeur : suis tes déplacements



C'est dans *Harry Potter et le prisonnier d'Azkaban* que le jeune héros entre en possession de cette carte magique. Elle permet **de suivre les déplacements de toutes les personnes qui se trouvent à Poudlard**. Pratique !

Dans l'exposition, tu peux voir apparaître ton prénom et tes pas sur une carte du Maraudeur géante. Cette technologie fonctionne grâce à un bracelet qui te permet de t'identifier sur la carte.



Chez les Moldus

Aujourd'hui, la technologie GPS (système mondial de positionnement) permet de suivre n'importe qui à la trace. On trouve des GPS dans les voitures et les portables. Ils nous aident à trouver notre route. Grâce à cette technologie, Lucas Rizzotto (en photo), un Brésilien fan d'*Harry Potter*, a fabriqué une carte du Maraudeur, presque aussi incroyable que celle d'Harry.

Mandragore : ose la dépoter



Dans *Harry Potter et la chambre des secrets*, la professeure Chourave apprend à ses élèves à dépoter une mandragore. Seul problème : **dès qu'on sort cette plante de terre, elle pousse un cri strident...** qui peut faire s'évanouir la personne qui l'entend.



Dans l'exposition, des mandragores dorment tranquillement dans la salle de cours de botanique. Oseras-tu les déraciner et entendre leurs hurlements ?

Chez les Moldus

La mandragore existe. En raison de la forme de sa racine, qui peut faire penser à un corps humain, **on lui a prêté pendant longtemps des pouvoirs magiques.**



En réalité, comme beaucoup de plantes, elle peut soulager certains maux. Aujourd'hui, elle est surtout employée pour des soins. **Mais, mal utilisée, elle peut être toxique.**



La sorcellerie : une pratique qui a de plus en plus de succès

Sur les réseaux sociaux, il n'y a jamais eu autant de comptes de personnes affirmant pratiquer la sorcellerie dans la vraie vie. Selon une étude*, près de 2 Français sur 10 croient aux sorcières. Est-ce l'influence d'Harry Potter ? Une mode ? Un besoin de s'évader du réel ?... Et toi, tu y crois ?